

# Cumplirá Años el Señor Presidente de la República

Con todo júbilo el pueblo hondureño, se apresura para la celebración del cumpleaños del Excm. señor presidente de la República, Dr. y Gral. don Tiburcio Carías Andino, ciudadano integérrimo que desde la primera magistratura del Estado, ha sabido significarse por su patriotismo, por su honradez y por su especialidad de estadista incomparable.

ha sido el mandatario a quien tanto debemos los hijos de esta heroica tierra; manifestaciones múltiples se desarrollan en todos los rincones, en la fecha en que el General Carías suma un año más a su existencia, que tan valiosa ha sido para la felicidad de la nación que convertido en un imperio de prosperidad, de dignidad y de paz, haciendo que su nombre sea conocido y respetado, tomado en cuenta y distinguido por todos los ciudadanos de la tierra, con las cuales

se han estrechado las más cordiales relaciones y celebrado los pactos más serios e importantes que se han registrado en estos últimos y difíciles tiempos.

Querido por todo su pueblo el Gral. Carías ha gobernado a Honduras con la gestión más progresista y efectiva, por un tiempo largo que sus más entusiastas y leales ciudadanos le han de terminado para bien de la patria y de todos y cada uno de los hondureños, que hemos aprendido a vivir en paz dentro de cuyo imperio, se han operado los movimientos económicos y culturales más avanzados en nuestra historia.

El Comendado como un gran patriota, el nuestro gobernante de esta tierra iberoamericana, que está para entregar el mando a su legítimo sucesor después de los comicios de Octubre, tiene que seguir siendo para el pueblo que lo admira y lo quiere, un símbolo y un ejemplo, para que en los momentos difíciles sus consejos sabios y su personalidad destacada e influyente esté lista para

determinar los mejores caminos a seguir en el avance incontenible de la vida de la nación.

Todos nos apresuramos para celebrar con toda pompa el aniversario natal del magnánimo gobernante. Una prueba más se dará de la simpatía general de que goza el Mandatario y de la razón de ser de su administración en medio de un ambiente de tranquilidad que se ha mantenido con el concurso de la mayoría del pueblo hondureño, que vívidamente ha estado listo para

Justamente, la hondureñidad, rendirá un nuevo tributo de simpatía y reconocimiento

locar los intentos criminales de la guerra civil pretendida por unos pocos malos hijos, que se han convencido, de que es imposible crear el caos o anular la herencia de la discordia, porque una robusta y soseca opinión, es la que sostiene el Mandatario; a quien cada vez más se le reconoce su labor y a quien cada vez más se le suman sin pararse a pensar los de una cordura bien cimentada.

Celebremos pues, el cumpleaños del general Carías, bañados en la gloria.

# El Defensor Nacional

Semanario Propagandista del Partido Nacional en el Departamento de Colón y defensor de los sagrados intereses de Honduras — Visitará todos los Hogares de su Radio

Director y Administrador: **Julio C. Alcerro**  
 Redactor Honorario y Activo: **Lic. Andres Alvarado Lozano**  
 Jefe de Redacción: **Mario Soto Ramirez**  
 Colaborador especial: **Prof. Antonio Benegas A.**

Juan Manuel es puente de Conciliación Nacional. Jesús Ulloa

Encargados de propaganda: Todos los Nacionalistas de Buena Voluntad

CONCIUDADANOS: Laborar por la paz, por el trabajo, por la instrucción popular y por el engrandecimiento general de Honduras debe ser el lema de los hombres libres. **Julio C. ALCERRO**

COMPATRIOTAS: Eguídos, con valor, firmeza y decisión marchemos siempre adelante en persecución de los elementos indispensables para la reconstrucción de Honduras. **Julio C. ALCERRO**

A5 I — Trujillo Distrito Department 1, 13 de Marzo de 1948 — Número 15

## Las Figuras de Rafael López Gutiérrez

### Y del Esbirro J. Ortiz Guillén

Por gentileza de un liberal de este Distrito, he llegado a nuestras manos los temores postulados del Programa Millitante del Partido Liberal, se oritos a su sabor y gusto, por el demagogo Lic. don José Angel Zúñiga Huete. En estos Postulados, que son 90, se encuentra el centro la figura del mencionado Zúñiga Huete, con una leyenda al plé que no le merece, porque no es cierto que "dentro del pueblo lleve un grande y noble corazón y dentro del alma una conciencia bien orientada", como quisiera lo afirman y creen erróneamente sus pocos partidarios. Y al decir que no merece esa leyenda es porque los hechos históricos, la vid pública de Zúñiga Huete, su temperamento despótico y arbitrario con firmeza lo contrario en su vida de hombre mal pensado y vergajoso siempre dispuesto a que se derrame la sangre de sus compatriotas, con tal de llegar él a la Presidencia de la República. Esta conducta reprochable, observada desde el momento que tomó participación en los negocios públicos, conocida ampliamente por todos los hondureños, es lo que ha llevado y llevará al fracaso al líder del pantefismo orillón.

En su primer Postulado dice lo siguiente: "Estricta cumplimiento de la ley y el imperio de la justicia dentro del Estado". Lo primero que está a la imaginación del lector, retrospectivamente, son las figuras de Rafael López Gutiérrez, y del esbirro Juan Ortiz Guillén, en el ama

## Nuestro Candidato a la Vice Presidencia de la República

### SINOPSIS ESPECULATIVA

A cargo de Casi-Erredeme En Bromas y en Serio

Reconocimiento

Con su ingreso al país, el Licenciado Zoelga Huete ha reconocido de plero que la Administración del General Carías es de orden, de paz y de concordia; y que las garantías constitucionales son un hecho.

Colas del León

Si ya logré el país el León, que esperan los colas de León? En que quisero seguir de más tiras estadistas? Pues las parteras de los Conventos están abiertas para atender pasaportes a los colas del León; Así es que no hay necesidad de tal amuleto.

DERROTOS

Declaraciones y recomendaciones de la Gran Convención del Partido Nacional, no son más que la punta a seguir, para el triunfo de la fórmula Gálvez-López, en la compañía oñiva a los colas de los señores electores.

COMPETENCIA DESLEAL

El León del Liberalismo ha regresado con la maleta un tanto corripada, porque ya Arturo Santos y el amigo Solís se querían quedar con el mandado, en estos tiempos no se puede uno dormir, porque amaron que se duermes.....

PROCEDIMIENTOS

Dice la publicación de don Moisés, aviesamente, que por las buenas o por las malas, ha de donar la finca, cedido como le andamos buscando tres pies al gato, don Moisés.



El lunes 15 de Marzo en curso los habitantes de los Pueblos de nuestra patria, estaremos como en otros años celebrando con el mayor entusiasmo e inagotada alegría, el nacimiento de nuestro Ilustre Presidente de la República, Doctor y General Tiburcio Carías Andino.

El 15 de Marzo es fecha de gran trascendencia en los anales de nuestra historia patria, porque en ese día del año de 1876 el nobilísimo huir formado por el General Calixto Carías y la distinguida señora, Sara Andino de Carías, en la ciudad capital, Tegucigalpa, vino al mundo el hombre que con el signo de la predilección, pudo ser el llamado para salvar a nuestra Honduras de la ruina y decadencia en que se encontraba.

Gracias a Tiburcio Carías Andino, nuestro país hoy se encuentra al frente de los beneficios de la paz, del trabajo, con tanta moral y fe, de que tanto necesita el hombre civilizado de nuestros tiempos para allegar a su vida individual y colectiva, los frutos del bienestar general a que tenemos derecho como necesidad suprema.

Bienaventurados sean todos los hondureños que en ese día son partícipes de la alegría espontánea y justa, por el natalicio del Gral. Carías, que viene hacer por once meses, la alegría por el bien de nuestra patria.

Ojalá que el Arquetipo Supremo del Universo, dé a Tiburcio Carías Andino, salud, energía inagotable y la gracia de su, para que el Doctor Juan Manuel Gálvez, o su sucesor en el Poder de la Nación, encuentre en él un plan y un punto de apoyo según la teoría de Arquímides, para que mediante moviendo con más energía el error del progreso de la Nación.

Condiciones de probidad moral, de capacidad profesional, de cultura, de experiencia personal y administrativa, de observación de otros ambientes, de técnica, de método y laboriosidad, las posee don Julio Lozano en grado alto y apreciable. — Rodolfo Villalobos

La Convención del Partido Nacional en su histórica sesión del 20 de febrero no sólo acordó con gran acierto el postular al Dr. Gálvez candidato a la Presidencia de la República, sino que dio más festejos inagotables del mismo postulado como candidato a la Vice Presidencia la brillante personalidad de don Julio Lozano h., compatriota cuya actuación equitativa en la política nacional le otorga el pueblo hondureño y lo hace sobresalir como uno de los valores más altos que cuenta el Partido Nacional.

Nuestro admirado Rodolfo Villalobos lo ha definido con exactitud, dentro de los límites de la verdad lógica, por que él no acostumbró en sus comentarios políticos decir verdades póstulas, sino verdades verticales que como dice con la naturalidad de las personas y con trascendencia de los hechos. Por eso bien puede decir que don Julio Lozano h., no vale por unos hechos al por cierto clase de hechos, sino que vale por los méritos intrínsecos de su personalidad íntegra, que posee en alto grado probidad moral, capacidad técnica, cultura, experiencia personal y administrativa, capacidad lograda a través de otros ambientes y un gran espíritu de laboriosidad, condiciones mentales que condicionar su personalidad para actuar con éxito indudable en las actividades de la política



La probidad moral resplandece en toda la vida pública de don Julio Lozano h., y de manera especial, cuando le ha tocado ejercer cargos en el ramo de hacienda, desde la Administración de un aduana hasta el Ministerio de las Finanzas, destaco que ha merecido con estratos honrados, sin empollar el prestigio moral de su personalidad. Un hombre que tiene en sus méritos el serlo nacional y que frente a la tentación del oro se comporta como la probidad de un Caballero es un patriota por el digno de confiarle la Administración de todos los intereses de una nación.

El acervo de cultura y de capacidad técnica del señor Lozano son conocidas en todo el país. Y estas cualidades intelectuales existen en condiciones de autodidacta. Su disposición constante al estudio le ha profundizado en el plano financiero, la que debe dominar todo político, ya que las finanzas tienen por objeto el Estado. La nacionalidad es en el campo de las finanzas no sólo descubre aspectos técnicos sino que hechos concretos en la actual organización del sistema bancario de la República. Raras oportunidades técnicas, lograda en el estudio y capacidad prácticas, lograda en

MARCHARAN

COMO UN SOLO HOMBRE

Los Electores del Pueblo de Sonaguera y Aldeas de Sabá, Planes y Palos de Agua, el 10 de Octubre

Para sacar triunfante la gloriosa fórmula Gálvez-Lozano

El Defensor Nacional

COLUMNA DEL DIRECTOR

Alharaca del Licdo. Zúñiga Huete

Grandiosa Manifestación Cívica y Reorganización del Sub Comité Nacionalista en Bonito Oriental

Es innegable, solamente es llenando y visitando los lugares se da cuenta exacta del prestigio con que cuenta el Dr. Gálvez, su nombre es pronunciado con amor hasta en los lugares más apartados desde el más alto hasta el más bajo...

leyendo detenidamente el Manifiesto del Señor Licenciado José Angel Zúñiga Huete, se tiene la impresión de que las pretensiones desmedidas e infundadas de dicho señor...

Muchas razones se presentan como obstáculos de grandes dimensiones, para que el LEON DEL LIBERALISMO (como se hace llamar al Licenciado Huete) no le permitan llegar a ocupar tan alto y honroso puesto de la Administración Pública...

El referido Zúñiga Huete, durante el período Administrativo-Oposicional del General Carias, constantemente y sin cesar alguna mentado hasta hace poco, los sucesos revolucionarios en el interior de la República...

moral, destrozamiento material y exterminio de vidas, no pudiendo llevar a cabo sus ambiciones desenfrenadas, por impotencia ante un gobierno fuerte y vigorosamente constituido...

El Licenciado Zúñiga Huete, cuando fué Ministro no puso ni siquiera una piedra como obra de adelanto nacional para servicio público, pero sí fué uno de los primeros derrochadores del Tesoro de la Nación...

El Licenciado Zúñiga Huete no podrá ser Presidente porque es elemento extraño para los intereses de la nación, prueba de ello es que muchos ciudadanos componentes del liberalismo lo han abandonado para adherirse a las potentes filas del Partido Nacional...

Por ahora lo único que ha hecho el viejo LEON de Zúñiga Huete es venir a su suelo patrio a reconocer su madriguera que abandonó voluntariamente por espanto de quince años y de donde seguramente, ya no saldrá por muchas razones.

Exaltados los ciudadanos de esta jurisdicción por el profesor Gordon Filisola Molloy, Cnel. José Carlos Hernández, don Juan Brea B., don J. Mariano Mejía para una reunión el día domingo 29 de Febrero...

Al verificarse la reunión a las 10 de la mañana, el Prof. Molloy tomó la palabra haciendo un lenguaje sencillo y como un conocedor de la vida campesina, abordó los problemas con sin igual estilo...

TIBURCIO CARIAS ANDINO EL HOMBRE del PUEBLO Y Para EL PUEBLO

Si una pobre alma se encuentra sumida en una oscuridad, y por su estado en las tinieblas tal vez insondables, como inmensables pecados mortales, a quién haremos responsable de esa condición pecaminosa?

Muchas fueron las personas que acercándose a mí me manifestaron su admiración y agradecimiento por el general Carias por ser el hombre que había dado la tranquilidad a Honduras con el implantamiento de la Paz y también me hicieron presente en detallada forma en sonar por nuestros medios posibles la candidatura Gálvez-Lozano...

En todos los corazones de los elementos honrados reina el más completo optimismo, la fe ciega en que la paz no ha de ser alterada, que no hemos de retroceder a ese pasado bochornoso y sin nombre de intranquilidad y de incertidumbre en que nadie sabía lo que tenía y nadie tenía lo que podía...

terminio, la perdición y el caos.

Esos malos hijos han sido eliminados poco a poco, después de arroyos y doros arroyos, pero así tanta que su poder porque es bíblico que el bien destruye el mal y así sucedió en casa.

Este pueblo adolorido y sin sin restañar sus heridas infrigidas, en su camino del calvario patrio, encontró a TIBURCIO CARIAS ANDINO hombre de alma limpia, simpática y ajena de adios fraternos que estaba deparado

para darle luz y ser ción de una vez para siempre de aque las tinieblas evitando el mas traspiés y caídas en la senda de la vida futura Tiburcio Carias Andino padre legítimo y amantísimo de sufrido pueblo hondureño ascendió a la primera magistratura de la nación en 1933 por la voluntad sagrada y popular como es el voto encontrando la República convertida en escombros humanos a causa de los incendios voraces habituales en las mentes enfermas de los dirigentes liberales,

-Informaciones Telegráficas-

Tegucigalpa 5 - Qué sentir, frente a la casa de Chén... Tegucigalpa 6 - El tigre de Zambrano es profesor en política orilla y eso deba ser tomado muy en cuenta por el Obispo lemo para no equivocarse con que con la llegada de Changal ha llegado D. de Hay que recordar que el apogeo principal siempre por el penúltimo; que nadie podrá o hacerse al nuevo destino de Honduras, y que la paz se es por siempre la dicha de la hondureños.

Para darle luz y ser ción de una vez para siempre de aque las tinieblas evitando el mas traspiés y caídas en la senda de la vida futura Tiburcio Carias Andino padre legítimo y amantísimo de sufrido pueblo hondureño ascendió a la primera magistratura de la nación en 1933 por la voluntad sagrada y popular como es el voto encontrando la República convertida en escombros humanos a causa de los incendios voraces habituales en las mentes enfermas de los dirigentes liberales,

Desde aquella memorable fecha Honduras tuvo un sabio Gobierno que se preocupó como ciudadano rectivo y aún se sigue preocupando, porque no se entorpeciera su obra de grandecimiento prosperidad y buen crédito nacional dentro y fuera de nuestras fronteras

Tiburcio Carias Andino, sacó al pueblo hondureño de las tinieblas, poniéndole en las manos la antorcha que ilumina su amplio camino hoy y pesas vereda ayer. Y es por eso que este pueblo agradecido, sentirá su separación del poder pero por ello actuará con valentía su voz solemne que es la voz del pueblo y Gran Benefactor de Honduras.

M. A. Recarte M. El triunfo del Doctor Gálvez significará el triunfo de la Razón

Para darle luz y ser ción de una vez para siempre de aque las tinieblas evitando el mas traspiés y caídas en la senda de la vida futura Tiburcio Carias Andino padre legítimo y amantísimo de sufrido pueblo hondureño ascendió a la primera magistratura de la nación en 1933 por la voluntad sagrada y popular como es el voto encontrando la República convertida en escombros humanos a causa de los incendios voraces habituales en las mentes enfermas de los dirigentes liberales,

Desde aquella memorable fecha Honduras tuvo un sabio Gobierno que se preocupó como ciudadano rectivo y aún se sigue preocupando, porque no se entorpeciera su obra de grandecimiento prosperidad y buen crédito nacional dentro y fuera de nuestras fronteras

Tiburcio Carias Andino, sacó al pueblo hondureño de las tinieblas, poniéndole en las manos la antorcha que ilumina su amplio camino hoy y pesas vereda ayer. Y es por eso que este pueblo agradecido, sentirá su separación del poder pero por ello actuará con valentía su voz solemne que es la voz del pueblo y Gran Benefactor de Honduras.

M. A. Recarte M. El triunfo del Doctor Gálvez significará el triunfo de la Razón

Exaltados los ciudadanos de esta jurisdicción por el profesor Gordon Filisola Molloy, Cnel. José Carlos Hernández, don Juan Brea B., don J. Mariano Mejía para una reunión el día domingo 29 de Febrero...

Al verificarse la reunión a las 10 de la mañana, el Prof. Molloy tomó la palabra haciendo un lenguaje sencillo y como un conocedor de la vida campesina, abordó los problemas con sin igual estilo...

TIBURCIO CARIAS ANDINO EL HOMBRE del PUEBLO Y Para EL PUEBLO

Si una pobre alma se encuentra sumida en una oscuridad, y por su estado en las tinieblas tal vez insondables, como inmensables pecados mortales, a quién haremos responsable de esa condición pecaminosa?

Muchas fueron las personas que acercándose a mí me manifestaron su admiración y agradecimiento por el general Carias por ser el hombre que había dado la tranquilidad a Honduras con el implantamiento de la Paz y también me hicieron presente en detallada forma en sonar por nuestros medios posibles la candidatura Gálvez-Lozano...

En todos los corazones de los elementos honrados reina el más completo optimismo, la fe ciega en que la paz no ha de ser alterada, que no hemos de retroceder a ese pasado bochornoso y sin nombre de intranquilidad y de incertidumbre en que nadie sabía lo que tenía y nadie tenía lo que podía...

# El Diez de Octubre la Patria se Vestirá de Gala

Pues sabe que tiene hijos dignos que saben responder por su Nombre

## El Pueblo Hondureño Aclama al Dr. Gálvez

### APUNTES de mi CARTERA

Opiniones Propias y Ajenas, de Azules, Colorados e Incoloros

## Como un Solo...

xxx  
Foto en el ambiente político de todo el pueblo hondureño la figura desollada del Dr. don Juan Manuel Gálvez, cual una estrella preciosa presta a iluminar con sus rayos reflejantes la senda luminosa que otros trazaron el Hombro de Zambrano. Y ese pueblo; que parece fuera ayer nomás, a ceder en el arde de la libertad en la hora profusa por los mártires hijos de Honduras espelidos liberales; por dar su gobierno de la talla del Gral. Tiburcio Carlos Andino está listo como como un sólo hombre para dar el trazo a la causa de la Paz, el Progreso y la Democracia que el actual Gobierno conserva por espeso de quince años en el Ater Sacrosanto de los bellos ideales del pueblo hondureño.

Viene de la 2ª página  
En este mil giro, tuvo la oportunidad también de estrechar los menos amigos de los entusiastas y buenos correligioneros profesor J. Andrés Escaleras y don Arnulfo Rivera en Sonaguera, don Felipe Zapata y don José Irene López en Flores; los señores don Juan Ruiz coronel don Virgilio Henríquez B, Dr. don Miguel Fiallos, don Rafael Morales y otros elementos importantes del gran Partido Nacional en Savá los que por el sostenimiento de la Paz, están laborando tesoneramente a fin de conseguir un mayor acercamiento entre la familia hondureña, acuerpan o de esta manera la incomparable fórmula Gálvez-Lozano por considerarla como una muralla y puente de conciliación nacional del conglomerado hondureño que ha de interesarse por el sostenimiento de la Paz y el engrandecimiento patrio para un mayor bienestar de nuestros conciudadanos y gloria de nuestros antepasados.

De un porteno de La Ceiba:  
El que otrora fuera flamante Circo Solís, ha quedado reducido a su más mínima expresión; y muy acertadamente Erredmo ha bautizado al agónico y patalador grupillo con el epíteto de "los dicitos Politistas"; que ciertamente, no llegan a DIE o a los liberales, no pasan de DIEZ; apenas, y éstos, "mientras tanto", cuenta el desinflado GIGANTE con el personal de su periódico, y con don Miguel González; dicen que este último no puede salir, por tenerlo el "Caso" bien cogido de la cola! ... Ahora Rafo está más caliente que nunca con sus empujadores colorados, pues por más coque tazo y bestia "opladis que le tira al Ló", éste ignora en desastrosa Jetera de la Opa "lojlo y menos darle "grendi" con la Vice; y a causa de éste y debido a un fotograbado que publicaron en uno de sus bofetones, del Barro y del Lón en la misma plana, debido a su fuerte alcoholica de uno de los dirigentes caídas por la venta del anterior anuncio de Obá-gal, don Obispo Parades Fajerd ("E eterno Vice, en D. "lor mayoi") ha agrurado esta y está furioso! ... Otro a quien tiene ojeras Rafo es el Tiguelio Andino, pues parece que otros a Chángel más que Silf; Y POR MENOS!! Además, díos seistrie más desobediencia obra realizada por la Administración Carlos Andino.

más, LLORON!... Sea como fuere, aquí se le dá el mayor crédito por la liquidación del RUFINISMO al ladro S. n. los P. .... aquel que aprestó a "sacristar, arrojando" DE "UN OREJA" COLO RADO: "La tístico que Huete está usando, es es na' a nueva. En México se se se gaba a uno de sus "logos" oradores que lanzara estas mas contra el Nacionalismo, en su conciliábulo. Iome' altamente Huete, vistiendo el ropaje adeonado, para expor tolo, se venía predizando P. y conordia; ofreciendo el ramo de olivo o la blanca paloma de la paz, adornados con cintas y gese de oplo. Todo eso ha sido estudiado para engañar locutos, sobre todo a los llusos de "sus na' va generación, que no ocoo' con los institutos de "antropo' legia política", que siempre han palmado a los del grupo oltrepartista cuyo J. Máximo se Huete. Por eso nada nos extraña que mientras orejigacho y raibacontaci do se haya expresado en tér' minos conciliatorios en su ho' ja suelta á tims, un breso de' recho en la Onet, el Vice' Oh'oo Parades Fajerd, diga que aunque' está seguro de no perder en las arca, la tie' nen asegurada en los cerros; y que el no se le dá permiso para una manifestación. la sa' quen aunque sea desafiando la metralla! Pero el 'Valiente' o cree correr los riesgos. ¡Vayar, díos, que vuestra sangre abonará MI CAUSA!!

Trajillo, D. D. 3 de Marzo de 1948  
Cnel. Cristóbal Pagosa. Cararón Dpto. Francisco Morazán.  
Mucho me complace que los amigos de ese sector lo reciban con júbilo y entusiasmo, con esto viene a comprobarse que tras más que el 10 de Octubre del presente año, la Patria se vestirá de gala, pues sabe que tiene hijos dignos que saben responder por su nombre. Por su medio me permito enviar un abrazo y un saludo fraternal a todos esos vecinos y felicitarlos a la vez por su gesto de patriotismo al responder con honradía y dignidad, acuerpando el candidato de la paz y conciliación hondureña, que lo es la fórmula Gálvez-Lozano. Debe estar Ud. seguro que el noventa por ciento, o tal vez más de los hondureños, saben ya hacer justa apreciación y determinar el bien y el mal; y como dice el dicho, el pueblo nunca se equivoca, en los actuales momentos no solo se cumple este adagio, si no que hace justicia al que justí a merree; respondiendo a los idoles y andinos del gran jefe Gral. Carlos Andino, símo.

Carlos F Sanabria

### Carlos Basha

Cuando usted qui era telas para mujer o para hombre para ropa de paseo o para trabajo, busque la Casa Comercial de Carlos Basha en el pueblo de Tucoa de este Departamento; acreditada por su excelente surtido. Se compran pieles a buen precio.

### Soledad de LUARA

Crece a usted el mejor surtido de géneros calzado de diferentes marcas y una gran variedad de artículos de excelente calidad y bajo precio. Provisiones frescas y exactitud en el peso. Búsqe a en el Barrio de Río Negro, y tenga confianza en sus transacciones

**HOTEL 'LOS ANGELES'**  
Vino de los mejores de La Ceiba  
Avenida La Regabillos.  
Buen Servicio de comedor y cantina.  
RAPAEL RIBA MARRUGAT PROPIETARIO

J. Andrés Escaleras, bas tión en que desocne el trionfo nacionalista en el sector o' segerense, es un elemento de mucha importancia con que cuenta el partido, pues por sus veces corre la sangre para de un verdadero nacionalista, de un hombre íntegro y leal servidor a la causa que defende con valentía y la cual es esa que timoneada por ese hombro de Zambrano ha o' lizado por medio de sus hombres a la Patria en un puesto preferente en donde puede parangonarse con los

### Ningún Eco Ha Tenido la Llegada del Viejo León

Por medio de estas columnas, voyan para todos mis amigos y correligionarios mi saluto salud.

Trajillo D. D. 6 de Marzo de 1948.

José Antonio Banegas.  
**Joyería de José M. Parada**  
Trabajos nitidos y garantizados Honradez. y Puntualidad Buenos trabajos y Bajos Precios

Santa Rosa de aguán 2 Marzo de 1948  
Director de El Defensor Nacional  
Trujillo D D  
Ningún eco ha tenido en esta la noticia de haber llegado a Tegucigalpa el León Rito Angel Zúñiga Huete. aquí con rara excepción des surra galvitas y estemas identificados en toda forma par que el trionfo en los próximos comicios sea una realidad para bien de todos los hondureños que amamos la paz y el engrandecimiento de nuestra patria, obra emprendida por el hombro de zambrano, y que el Doctor Gálvez terminará su obra. Viva el General Carías! Viva el Doctor Gálvez  
Enrique López

Palabras del PROPIO CHANGEL - V 6 6 6 EN MARCHA, México, 10 de Enero, de 1948: ... "El medio sucesor hace ver fantasmias a los que en su conciliencia se elantan culpables. Se imaginan que la espada de Para a la 3.ª página

**Standard Fruit & Steamship**  
Servicio de vapores más rápidos entre la Costa Norte de Honduras y los Estados Unidos  
LA CEIBA HONDURAS  
PASAJEROS Y FLETES  
La Ceiba New Orleans - La Ceiba New York  
Todo Lujo y Confort  
Conexiones aéreas con todas partes de la República y con Guatemala El Salvador y Nicaragua  
Derechos reservados

